
赢在潇洒 赢得潇洒

———记凤凰牡丹园营销团队

有这样一个团队， 她们负有企
业对外宣传的神圣使命， 她们有强
烈的荣誉感、浓厚的企业归属感，她
们将营销作为一种生活方式并享受
其中的乐趣，她们有活力、有朝气、

执着、 团结……这就是河南省凤凰
投资集团倾力打造的凤凰牡丹园营
销团队。

这是一个特殊的团队。 自
2010

年成立以来， 这支清一色的女性团
队就把营销作为一种时尚， 以“置
业”为突破口，用微笑拉紧彼此的距
离，形成“家人”式联系的常态，享受
其中乐趣。她们受教于各个项目，成
长于各个阶段，在各个成果中总结、

成熟，以营销为契机，结识新朋友，

不忘老朋友，不断地拓宽思路，充实
自我， 提升团队精髓。“营销不是职
业，而是一种生活方式，享受其中乐
趣，受益无穷！”

这是一个团结奋进的团队。一
个团队成功的精髓是沟通、分工、合
作、 共同进步， 以形成一个目标明
确，有战斗力的团队。她们把这一点
发挥到了极致，依据完善的制度，优
秀的核心以及企业浓浓的团队文
化，确定有意义的目标，充分调动团
队成员的热情、 耐心及接受挑战的
意愿，策划、组织并实现有意义的目
标。

这是一个充满干劲的团队。在
信阳市， 她们的足迹踏过湖东开发
区的“芙蓉园小区”，创造了信阳市

中心城区的龙脉宝地“凤凰新世界”

开盘当天售罄的神话……巾帼不让
须眉。 团队成立以来， 她们已经组
织、策划并成功完成营销商、住面积
约

10

万平方米。

2013

年至
2014

年房
地产行业前景不明朗的时期， 屹立
在羊山新区核心地段、天然氧吧“百
花园”内的“凤凰牡丹园”成为她们
的新战场。为此，她们深入市场，展
开详尽的市场调研， 进行优势与劣
势的比较、分析，制定了优质的营销
方案，明确分工，把“凤凰牡丹园”项
目营销做得风生水起， 用自己的辛
勤和汗水在羊山新区这幅五彩缤纷
的画卷上留下浓墨重彩的一笔。

兵随将领草随风。 一个成功的
营销团队背后必定有一个核心管理
层来领导并指导其动作。 在当前这
个以市场、以顾客为导向的时代里，

作为团队领头人的核心管理层只有
通过不断更新与积累营销理论，掌
握市场规律和准则， 才能引领团队
在市场的道路上走得更远。“一流计
划能力、分析能力、执行能力及实战
力，用经验来归纳总结理论，从而进
一步指导营销战略、 战术的规划和
执行。”这就是业内人士对凤凰牡丹
园营销团队核心管理层的评价。

营销营销，赢在潇洒，赢得潇
洒！为了实现心目中那份梦想，凤凰
牡丹园营销团队这只充满活力激
情、专业实力超群的团队努力追逐、

持之以恒，哪怕遇见再大的风险、再
大的浪，她们依然乘风破浪、勇立潮
头！
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为信阳蓝天更蓝添一份力量

———记禾鑫干混砂浆厂财务总监刘艳

略显张扬而有些凌乱的短发丝毫掩
盖不了她独有的美丽， 看似柔弱精致的
面容上透着一股让人敬畏的帅气。 初见
刘艳你很难把这个时尚的现代女子与干
混砂浆行业的女高管联系在一起。 记者
不禁好奇， 一个女人怎么做起了砂浆的
生意？

2

月
28

日，记者走进位于平桥产业集
聚区以东的禾鑫干混砂浆厂时， 微微感
到吃惊。大门左边，整整齐齐地排放着数
十台立式砂浆搅拌机， 生产厂房里停着
崭新的罐车，地面整洁干净，即使仓库一

角满满地堆放生产
原料的地方看起来
也非常整洁。在占地
30

余亩的厂区内，崭
新的办公楼、员工楼
和绿化，让这个地方
的环境更加入眼。

40

多岁的刘艳
看起来仍很年轻漂
亮，她说自己很早就
出门了。

1994

年她南
下到东莞打工，

2006

年在家人的盼望和
鼓励下回信阳创业。

2013

年
10

月公司成立， 去年第一条生产
线已经建成， 可以投产。“现在比刚回来
时好多了，厂子建起来了，产品市场也慢
慢开拓起来了， 我的愿望也算实现了一
半。”刘艳说。

“那还有另一半是什么？”记者问道。

“哈哈，也没什么，我的性格比较急，没敢
干的时候怕市场不好，厂建好后，就操心
怎么卖了， 卖完了还要操心资金早点回
收。”刘艳笑道。

记者与刘艳聊起了刚到东莞的事
情。她说自己“心野”，到东莞做了两个月
的迎宾工作后， 就东拼西凑承包了一个
模具厂的员工食堂。那时刚到东莞不久，

人生地不熟， 每天一大早骑着三轮车去

老远的菜市场买菜。模具厂不断发展，她
经营的食堂也由一开始的

80

人壮大到后
来的

300

多人。

北京奥运以后， 厂里的效益有些下
降。 刘艳跟丈夫讨论后认为干混砂浆有
很好的市场机遇。 刘艳说：“既然要做项
目，我就下功夫了解干混砂浆是什么。由
于干混砂浆的原料可以用废弃的粉煤
灰，能保护环境，也是市场未来的发展趋
势，我就同意了。当时阜阳和信阳都给我
们提供了优惠政策， 但我想着信阳是家
乡，还是回来了。”

由于刚从外地回来，环境不熟悉，刘
艳和丈夫为了建厂不得不往来奔波。现
在熟悉环境了， 刘艳发现信阳的部分开
发商并不懂得干混砂浆。刘艳解释说，以
前的砂浆要人工一点点配比， 泥沙精确
度不好掌握， 人工成本和工期都会受到
影响。 而干混砂浆就能精确控制原料配
比，大大加快工程进度。项目完成后还有
权威部门的验收，施工质量也可以保证。

还能直接避免工地上尘土飞扬的情况。

走的时候， 记者又问起刘艳的另一
半愿望是什么，她笑说

,

信阳目前正在实
施“蓝天工程”，我们也会积极响应，希望
信阳的天能永远这么蓝， 这也是她从事
这个行业的愿望。记者相信，从建筑业的
一个环节来减少灰尘， 进而保护信阳的
蓝天，这愿望肯定会实现！

水榭龙庄，一个适合安家的地方

———记信阳安佳地产副总经理、销售总经理唐娟

“大黄鸭来信阳啦！”

2013

年
12

月份，

在河下游的河面上漂起了一只高约
6

米的正在游泳的大黄鸭， 市民们争相前
往观看拍照， 关于大黄鸭的话题热闹非
凡。在很长的时间内，大黄鸭也成为河
上的一道风景。 提出这个设想并把它实
现的是水榭龙庄的唐娟。

唐娟从
2003

年开始在地产行业工
作，

2012

年到信阳安佳地产担任副总经
理、销售总经理。大黄鸭的创意只是她多
年工作中的一朵小小的浪花。

“我是安徽合肥人，来信阳前在雨润
集团旗下的地华地产和黄山的别墅项目
做总监。信阳生态环境好，人口多，住房

的市场需求也大，我就来信阳了。”水榭
龙庄是唐娟在信阳的第一个作品， 她几
乎把自己的所有精力都投入到项目上，

节假日总是在办公室里度过。 唐娟是个
认真的人。她说，因为接触和服务的高端
地产项目较多， 所以对我们自己开发的
房子品质要求也很高。

刚到信阳时， 习惯了大城市工作快
节奏的唐娟有些不适应。“我们没有外聘
营销公司，团队里每个人都很优秀，从设
计开发到后期物业， 都是经验丰富的人
在操作。 我们坚持的原则就是团结高
效。”唐娟说，“说实话，信阳人过得很‘休
闲’，我们也在适应这个节奏，只要工作
完成得好，有时候也觉得这样挺好的。公
司员工适应了这里， 我们提供的房子和
服务才能更适合住在这里的人。”虽是这
样说，她还是有些遗憾的。一开始交房的
日期定在去年

10

月， 房子基本建好，但
水、电、气还不完善。她多次去电力部门、

燃气公司沟通协调，可因为种种原因，不
得不推迟交房的时间，为此，公司还承担
了延期的责任。她说：“我们建的房子，一
定要让大家搬进来就能住的。 尽管在项
目工程上我们已经获得了对建筑质量严
格要求的‘中州杯’大奖，但一定要水电
气和物业配套好我们才能交钥匙。 现在
来我们这儿的客户，都可以放心。”困难
过去了，唐娟还是一如既往地认真负责。

在水榭龙庄的员工小蔡眼里， 唐总
是个“忙”人，管的事多，脾气还好。小蔡
说， 因为自家楼盘与另一家房地产楼盘
相距不远，不少买家都是两家来回看。看
的人总会因为房的大小而犹豫不决。自
己搞不定的时候，碰到唐总在，客户就容
易明白了。她经常跟我们说，水榭龙庄在

临水近山的地方，房子宽敞，视野开阔。

在设计时特地讲究动静分区，干湿分离，

三梯四户的配置更是出入方便。 户型虽
然大些， 但居住的质量自然就好了许
多。记者问唐娟，为什么没想做小户型
时。她笑着说：“住在城市是为了更好地
享受生活， 不管是想换房还是买新房，

我们的房屋面积都非常适合。这样做也
控制了整个小区的户数， 我们总共

684

套， 对小区业主来说绝对不会有停车难
的问题。”

好多人买房最关心的是房价问题，

不少人因为房价在犹豫不决。唐娟说，信
阳炒房的人少，房价一直很平稳，房产中
的暴利在水榭龙庄是不存在的。 我们的
房价是按建筑成本算的， 真正做房子的
都懂。均价

4000

元的价位，还有管家式的
物业，都是物有所值。提到物业，她说：

“水榭龙庄采用的是全封闭式智能化物
业管理，远红外电子监控系统，进出口人
车分离和门禁系统， 让住户无需为安保
多操一份心。如果家里有小孩子，那将设
在小区内的专业连锁幼儿园就是最好的
选择。”

如今， 河上的大黄鸭在经历风吹
雨打后被唐娟“收藏”起来，售楼部里大
大小小的小黄鸭仍然备受大家喜爱。马
年年末，因为看房买房的人多，她觉得这
是个好的开端，羊年会有更大收获。从项
目开发到建成， 她就像在慢慢地泡着功
夫茶一样，精挑细选，不懈努力，静待茶
香四溢的那一刻。有人说，做人比做事重
要。一个人的品质是一个人做事的保证。

唐娟事事认真， 又有着对住房高品质的
要求和理念。我想，水榭龙庄，就是适合
安家的地方。

坦诚做人 尽心做事

———记东信华丰苑营销经理陈倩倩

陈倩倩， 信阳东信华丰苑的销
售经理。一个土生土长的信阳姑娘，

善良、热情、大方。

2010

年踏入房地
产行业， 在这一领域近

5

年的时间
里，实现自身价值的道路上，她有了
一次次的感悟和体会。 多年的历练
让她能够在不同文化和工作的背景
下出色的工作。 她将自己如花的青
春奉献给了房地产行业， 这一路上
充满了幸福与收获，当然也苦过、累
过、笑过、甜过。她说，我热爱地产行
业，我愿意为之努力，为之付出。

在华丰苑售楼中心， 记者很自
然的问起陈倩倩是怎样与房地产行
业结缘时， 她沉默了一会说：“我承
认我骨子里就有一份事业心， 不甘
于按部就班的工作， 我家楼下有一
个售楼处， 我每天都能看见里面进
进出出的人精神抖擞的样子， 很羡
慕他们有这样积极向上的精神状
态， 或许是他们的工作状态感染了
我， 之后就有意和这个行业的人接
触，随之进入了房地产行业。在这样
一个行业里， 我找到了自己喜欢的
生活方式，可以服务大众，为他们选
择合适的房子， 自己也成为了购房
者信任的好朋友。”

当问及项目的优势时， 陈倩倩
坦言：“第一当然是有着非常好的地
理位置， 项目位于市工区路和兵站
路交汇处，信阳市第三高级中学、信
师附小、九中分校、五高，都分布在
华丰苑周围，优质的学区房，让孩子
赢在起跑线上。周边又紧邻火车站、

汽车站、文化中心、大商新玛特、沃
尔玛超市、一泓百货，中心医院、卫
校附属医院近在咫尺。 一站式的地
理位置能满足住户所有的生活需
要。第二在于独特的设计风格，就小
区环境上，华丰苑全力打造时尚简
约的大社区。地密度规划，异域园
林景观，一步一景，自然与建设结
合， 让每天回家的住户充满期待。

在户型设计上，超大的使用率，

180

度飘窗，南北通透，精致到空间的
每一寸土地。独特的设计理念让每
一位到访者赞不绝口，并能愉快的
签订合约。 这些都是我们所处的优
势。”

这种骨子里流露出来的自信，让
人不觉多了份尊敬，在一个钢筋与水
泥的世界，相信男性还是占主导地位
的，可陈倩倩不这样认为，她说：“女
性从事房地产行业的优势和从事任
何行业的优势都是一样的，女性天生
就是带有亲和力和敏锐的洞察力，也
可以称之为善解人意，能更好地第一
时间把握客户的心理，为客户梳理需
求分析， 按照客户的需求推荐出合
适的房源。”

陈倩倩侃侃而谈的话语， 吐露
着今天的成就绝不是偶然得来的，

她用勤奋和努力以及良好的心态不
断刷新销售业绩。 就像她的人生格
言一样：学习要“加”，骄傲要“减”，

机会要“乘”，惰性要“除”。

3

月是美
好的，女人的节日，陈倩倩借此机会
祝福女同胞们“妇女节”快乐！今后
会更加努力， 为大家提供更好的服
务。

□

本报记者任黎明查理达赵天

□

本报记者卢小龙曾璨

性格坚韧，倾情投身地产事业

———记信阳建业壹号城邦营销总监刘芳

如今社会， 各个领域都有女性担当
重任， 房地产行业也不再是男人独霸武
林， 而是活跃着越来越多的女性职业经
理人。在这个以男性为主导的行业中，她
们以自己的温柔细腻点缀着这个钢筋水
泥的刚性世界， 凭借自己的自信执着担
当起更多的企业和社会责任。 信阳的楼
市，亦是如此。而刘芳就是这众多地产精
英中不让须眉的巾帼之一。

作为信阳建业壹号
城邦的营销总监， 刘芳
肩上的担子无疑是很重
的。琐碎的营销细节，复
杂的活动策划， 枯燥的
数据分析， 严谨的成本
核算，最重要的是，还要
面对变幻莫测的市场环
境， 所有这些都要求她
付出比常人更多的心
血， 以比常人更为坚韧
的心态， 去面对更多的
困难和压力。

刘芳
2007

年正式加
入建业团队进入地产行
业， 迄今已经整整

8

年，

在这
8

年里，这个
80

后姑娘品尝了多少酸
甜苦辣、经历了多少不为人知的艰辛、又
收获了多少成功的喜悦， 恐怕只有她自
己才能体会。刘芳告诉记者，从一开始她
就对建业这个团队充满憧憬， 正式加入
之后，她一直都是特别努力、特别愉快地
工作，因为付出的比别人多，自然而然收
获的也比别人多，所以迅速成长起来。她
深有感触地说：“做地产行业是辛苦的，

作为地产业的高层更是辛苦。 但这又是
一个付出跟收获成正比的职业， 只要付

出就会有收获。虽然压力不可避免，但是
只要调整好心态，理智面对压力，凭借着
对行业的热情以及坚忍不拔的毅力，就
一定能够成功突围并成就自己的职业生
涯。”

在地产行业， 女性更多的是从事营
销工作。刘芳认为，房产营销是个服务行
业，给客户提供更好的置业服务，帮助他
们挑选称心如意的房子，在这方面，女性
更善解人意并了解客户的喜好， 从而使
自己的服务更加贴心到位， 这是女性与
生俱来的优势， 也是一线售楼人员更多
为女性的原因，刘芳表示。

谈到从事房地产行业
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年来最大的
感悟，刘芳说，首先，要愉快工作，要热
爱自己的行业，这样即使有压力也能坚
持下去；其次，要对工作有十足的责任
感， 任何时候对待工作都不能掉以轻
心。

在这个以男性特质为基础的行业
里， 自信沉着的刘芳在成就自己职业生
涯、实现自己人生价值的同时，也在为更
多人的家园梦而努力。 她承担着更多的
压力，担当着更多的社会责任，但这份职
业也更加锤炼了她的美丽， 给了她展现
自我的机会和天地，这样的她，闪现着令
人侧目的光芒。

□

本报记者高晶晶曹威

□

本报记者程云张军锐

□

本报记者黄慧任黎明
高晶晶赵天
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